

BAHNEN, BUSSE & SCHIFFE IM SALZBURGERLAND

RAILWAYS, BUSES & BOATS

DAMPFZUGFAHRTEN TAURACHBAHN

Ohne Hektik und Stress reisen Sie mit der Taurachbahn zwischen Mauterndorf und St. Andrä. Durch unseren kostenlosen Fahrrad- und Kinderwagentransport kann eine Dampfzugfahrt mit einer Erkundung des Taurachtales zu Fuß oder per Rad verbunden werden.

Enjoy a relaxed, stress-free ride on the Taurachbahn railway between Mauterndorf and St. Andrä. Our free bike and pram transportation allows you to combine a steam-train ride with exploration of the Taurach Valley, either on foot or by bicycle.

Mitte Juni bis Ende Aug.: Fr, Sa, So;

Anfang bis Mitte Sept.: Sa, So.

Mid June to end Aug.: Fri, Sat, Sun;

Beg. to mid Sept.: Sat, Sun.

Eine freie Fahrt pro Woche

one free ride weekly



EUR: 12,-

142

D4



FERIENREGION LUNGAU

Dampfzugfahrten Taurachbahn

Nr. 153 / 5570 Mauterndorf

T 06472/200 90 oder 0664/575 1215

info@mauterndorf.at

www.club760.at

NATIONALPARKTAXI SEIDLWINKLTAL

Der Tälerbus bringt Sie in das für den allgemeinen Verkehr gesperrte Seidlwinkltal bis zur Gruberalm. Dort stehen Ihnen zahlreiche Wandermöglichkeiten offen, wie z. B. zum Rauriser Tauernhaus oder Richtung Großglockner Hochalpenstraße.

The valley bus will take you to the Gruberalm in the Seidlweinkl Valley which is closed to general traffic. From there, you can choose from a variety of hiking tours, such as the Rauriser Tauernhaus, or out towards the Grossglockner road.

Ende Juni bis Ende Sept. tägl. 8.30–17.30 Uhr.

Anmeldung erforderlich!

End of June until end of Sept. daily 8.30am –

5.30pm. Prior registration necessary!

Freie Fahrt sooft Sie wollen

unlimited free rides

EUR: 14,-

143

B4



FERIENREGION

NATIONALPARK HOHE TAUERN

5661 Rauris

T 06544/64 44 oder 06544/200 22

ploessnig-reisen@rauris.net

www.rauris.net/ploessnig-reisen

TSCHU-TSCHU-BAHN

Kein PKW darf im Sommer in das Natur- und Landschaftsschutzgebiet Pöllatal. Es ist die Zeit der Tschu-Tschu-Bahn, die ihre Fahrgäste im Stundentakt zur Endstation ins Pöllatal bringt! TIPP: Erwandern Sie den Bacherlebnisweg Pöllatal entlang der Lieser.

In summer, no cars are allowed in the Pöllatal Nature Sanctuary. This is the time for the "Choo-Choo Train", taking passengers once an hour to its final stop in the Pöllatal! TIP: Enjoy a walk along the trail next to the Lieser stream.

2. Sa im Mai bis 1. So im Okt.; Abfahrt vord. Pöllatal bis Endstation tägl. 10.15, 11.15, 12.15, 13.25, 14.25, 15.20, 16.10, 17.05. 2nd Sat in May to 1st Sun in Oct.; departs Lower Pöllatal. Exact time see above. 😊

Freie Fahrt sooft Sie wollen

unlimited free rides

EUR: 7,-

144

D4



KÄRNTEN

Tschu-Tschu-Bahn
Rennweg 51 / 9863 Rennweg
T 04734/33 00
urlaub@katschberg.at
www.katschberg-rennweg.at

TRUMER-SEENLAND-SCHIFF-FAHRT

Wollten Sie schon immer einmal auf einem romantischen, aus Holz gebauten Schiff in See stechen? Unsere „Seenland“ bietet Ihnen die Möglichkeit zu einer Rundfahrt auf den Trumer Seen. Rundfahrt von Mattsee aus mit Stops in Seeham und Obertrum.

Always wanted to head out across the waters on a romantic, wooden ship? The "Seenland" give you an opportunity to enjoy a cruise of the Trumer Lakes. She embarks from Mattsee with stops in Seeham and Obertrum.

Mai bis Okt.: tägl außer Di, Mi 10.30 Uhr, Sa, So, Ftg. auch 16 Uhr; Juli, Aug. tägl außer Mi 10.30, 16 Uhr. 😊

May to Oct.: daily except Tue, Wed 10.30am, Sat, Sun, public hol. also 4pm; July, Aug. daily except Wed 10.30am, 4pm

Freie Fahrt sooft Sie wollen

unlimited free rides

EUR: 12,-

145

C1



SALZBURGER SEENLAND

Trumer-Seenland-Schiff-Fahrt
Seestraße 23 / 5163 Mattsee
T 06217/54 32 oder 0664/220 05 76
h.steiner@sbg.at
www.steiner-nautic.at

ZILLENSCHIFFFAHRT FUSCHLSEE

Genießen Sie einen Tag am Fuschlsee. Mit der Zille „Fuschlerin“ können Sie entweder eine Rundfahrt machen, oder einen Teil der Strecke per Boot zurücklegen (Anlegestelle Promenade Fuschl am See, Fischerei in unmittelbarer Nähe des Schlosses Fuschl) und den Rückweg am Seeufer entlang wandern. Max. 20 Personen pro Boot. Enjoy a whole day on the Fuschlsee. Take a full cruise on the "Fuschlerin" barge, or perhaps sail only part of the way (there are docking points at the promenade and fishery close to Fuschl Castle), then hike back along the shore of the lake. Max. 20 passengers per boat.

Ende April bis Ende Okt. tägl. 10.30 und 12 Uhr; Juli, Aug. auch 15 Uhr.

End of April to end of Oct. daily 10.30am and 12pm; July, Aug. also 3pm.

Einmalig freie Rundfahrt

one free excursion

EUR: 7,50

146

C2



URLAUBSREGION FUSCHLSEE

Zillenschiffahrt Fuschlsee
Seestraße 30 / 5330 Fuschl am See
T 06226/82 64
info@ebners-waldhof.at
www.ebners-waldhof.at

SLB PINZGAUER LOKALBAHN

Seit über 100 Jahren schlängelt sich die kleine Schmalspurbahn entlang der Salzach und des Nationalparks Hohe Tauern durch ein Tal wie aus dem Bilderbuch. Tolle Möglichkeiten für Radfahrer und Wanderer. Ausgenommen sind Sonderfahrten wie Dampfzug und Nationalparkzug.

For over 100 years, a small narrow-gauge railway has been meandering its way along the Salzach River and Hohe Tauern National Park, through a valley that looks like it was plucked from the pages of a picture book. Great option for cyclists and hikers. Steam train, National Park Train, other extra services not included.

Laut Fahrplan. / According to schedule.

Einmalig freie Tageskarte gilt nicht für Sonderfahrten, max. Zell am See – Krimml. (Aufpreis f. Fahrrad)

One free day-ticket, not valid for special trains, max.

Zell am See – Krimml (Surcharge f. bikes)

EUR: 18,20 (Tagesticket Zug)

147

A/B3



PINZGAUER LOKALBAHN

Brucker Bundesstr. 21

5700 Zell am See

T 06562/406 00

pinzgauerlokalbahn@salzburg-ag.at

www.pinzgauerlokalbahn.at

Salz FASZINATION welten HALLEIN BEI SALZBURG



AUDIOGUIDES

Sprachen/Languages: D / E / I / F / A / E / S
JAP / Mandarin / RU / SLO / H / CZ

Magische Welten,
von Bergmännern geschaffen.



KINDER AB 4 JAHRE
FESTES SCHUHWEK

FASCINATING SALT MINE
IL FASCINO DELLE MINIERE DI SALGEMMA

+43 (0) 61 32 200 8511

www.salzwelten.at



DAS PERFERE AUSFLUGSIEL
IDEAL BEI JEDEM WETTER



feratel CardSystem

Setzen Sie auf eine Lösung für alles.

Denn als neuentwickelte Komplettlösung bietet Ihnen das feratel CardSystem durch seinen modularen Aufbau von der einfachen Gästekarte bis zur All-Inklusive-Card alle Möglichkeiten. Und natürlich bekommen Sie Ihre individuelle Komplettlösung inklusive Software, Kartenmodell, Akzeptanz- und Lesegerät aus einer Hand. Von feratel.

Weitere Infos: Thomas Angerer, Tel. 06468-8901-201